

Polémica por la llegada de las empresas low cost al país

Escrito por AgenHoy

Sábado, 03 de Febrero de 2018 02:07 -

La llegada de las low cost genera polémica en el sector aeronáutico y más luego de que se conociera que un avión de la “low cost” Flybondi tuvo que aterrizar un vuelo de prueba que realizaba en Córdoba por una falla mecánica.

La 97 conversó con el Secretario general de la Asociación de Pilotos de Líneas Aéreas (APLA) Pablo Biró, quien nos detalló en que consiste y cómo repercute el arribo de estas empresas.

Biró señaló que “Pusieron gente en zonas aéreas que no tiene idoneidad favoreciendo a empresas transnacionales que perjudican a los trabajadores argentinos.”

Por otro lado, Biro aseguró que “entretienen a la opinión pública con la entrada de empresas internacionales dándole la posibilidad de operar mediante de un proceso irregular. ”

“No hubo transparencia en el proceso. Flybondi declaró 6 mil dólares de capital que con eso no puedes comprar ni el combustible para los aviones. Antes de permitirte operar, se debe tener tripulación, técnicos y aviones para cubrir las rutas sino es imposible”

Por último, Biro fue contundente al afirmar que “las low cost es un técnica de comercialización engañosa que ofrece un servicio parcializado. Es un sistema perverso para engañar a la gente.”